

Ferienspiel – Einblicke in die Jagd

Am Donnerstag, den 20. Juli 2017, lud die Scharndorfer Jagdgesellschaft (mit freundlicher Unterstützung zweier Jäger aus Wildungsmauer), anlässlich des alljährlich von der Gemeinde ausgerufenen Ferienspiels, zum Ausflug ins Revier.



Die rund 60 Teilnehmer wurden von den Jägern mit zwei Traktor/Anhänger Gespanne vom Gemeindeamt abgeholt und zur nahegelegenen Wiese bei der Hubertuskapelle gebracht. Nach der Begrüßung durch Jagdleiter Andreas Zwickelstorfer und bevor es zu den Themenstationen ging gab es noch eine kleine Stärkung.



Die Kinder und Begleitpersonen wurden in 3 Gruppen mit je einem Jäger als „Pirschführer“ aufgeteilt. Diese besuchten der Reihe nach die 3 vorbereiteten Stationen:

Station Wildtiere



Station Reviereinrichtungen



Station Jagdhund



Zur Verabschiedung der Kinder wurden noch Malbücher „Wildtiere kennen lernen“, gesponsert vom NÖ Landesjagdverband, ausgeteilt. Die hohe Teilnehmerzahl sowie das große Interesse ist Ansporn eine ähnliche Veranstaltung auch nächstes Jahr wieder abzuhalten!